

Datum: 20.02.2017
Beginn: 17:15 Uhr Sitzungsleitung: Nico Zech
Ende: 19:00 Uhr ProtokollantIn: Nico Zech, Anne Lintemeier
Raum: G330

Tagesordnung

1. Allgemeines
 - 1.1 Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit
 - 1.2 Ergänzungen / Genehmigung der Tagesordnung
 - 1.3 Nächster Sitzungstermin
 - 1.4 Abstimmung Protokolle (18. Sitzung und KS)
2. Gespräch mit Barbara → StudiFlex
3. Info-Runde
4. Termin für Durchkämmen der Ordnungen, Inhalte festlegen
5. Frühjahrsgrillen
6. Amtszeitbestätigungen
7. Sonstiges

1. Allgemeines

Feststellung der Anwesenheit

5 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern anwesend.
Der Fachschaftsrat ist nicht beschlussfähig.

Ergänzung/ Genehmigung der Tagesordnung

Keine.

Nächster Sitzungstermin

Wird ausgedoodelt für die Woche vom 13.03. – 17.03.2017

Genehmigen des Protokolls der 18. Sitzung

Der FSR beschließt nicht das vorliegende 18. Protokoll, da er nicht beschlussfähig ist. Die Genehmigung des Protokolls der 18. Sitzung wird auf die nächste Sitzung vertagt.

Genehmigen des Protokolls der Konstituierenden Sitzung

Der FSR beschließt nicht das vorliegende Protokoll der konstituierenden Sitzung, da er nicht beschlussfähig ist. Die Genehmigung des Protokolls der konstituierenden Sitzung wird auf die nächste Sitzung vertagt.

2. Termin mit Barbara

Flexibler Studiengang für das Bauwesen - als Prototyp für andere Studiengänge zu verstehen

- Regelstudienzeit + 1 Semester
- Senkung der Abbruchquote (heute 50-60%)
- Studierbarkeit verbessern
- Individueller (Begabtenförderung und Förderung von Studierenden mit "Zeitdefiziten" oder "Leistungsdefiziten" oder "Orientierungslose" (welche, die ein Semester in Studiengänge reinschnuppern sollen)
- Kompetenzförderung

Lersys bei Erstsemester - Lernrückmeldesystem soll Erstsemester unterstützen - bei schlechten Leistungen vor Abbruch des Studiums 'schützen' und gibt für gute Leistung positive Rückmeldung (evtl. Plongkos: Studiengangswahl nach Neigungen und spezifischen Kompetenzen)

Welche Fächer sind besonders schwierig einzuschätzen? Welche Möglichkeiten gibt es, die Lehre zu verbessern?

Einführung eines Reformstudiengangs (8-semesterig) - parallel zum 6-semesterigen Studiengang

- ProfessorInnenbefragung (Modulanalyse)

- ggf. Semestertagebuch, mehr Zusatzangebote -> "Auffangen" von Erstis

→ Hinweisen, Anregungen, Verbesserungsmöglichkeiten, Sammelfeedback an Barbara Krahl

- gerne zu regelmäßigen Terminen

Johanna erklärt sich als Verantwortliche und Ansprechpartnerin bereit

3. Informationsrunde

3.1 Gremien

Fakultätsrat	
Prüfungsausschuss	
Studierendenrat	
Studienkommission	tagte am 25.01.2017 um 15.00 - Lehrberichte genehmigt ohne größere Veränderungen - Beleg-Abmeldefrist soll auf 14 Tage vor der Belegabgabe gesetzt werden

3.2 Ämter

SprecherIn	Verantwortliche für Mails muss gefunden, Sprecherin übernimmt
------------	---

Finanzen	<p>Der Termin mit der Sparkasse wird beim nächsten Mal festgelegt.</p> <p>Eine Pfandkasse sollte eingeführt werden.</p> <p>Zum Einkaufen sollen Stoffbeutel genutzt werden.</p> <p>Haushaltsabschluss ist sonst in Ordnung → Geld ist schon auf Konto.</p>
Kassenverantwortlicher	
Hochschulpolitik	
Öffentlichkeitsarbeit	<p>Pullis/T-Shirts/.. (fairtrade) müssen besorgt werden. Sieb bei Andox.</p> <p>Moritz und Steve müssen bis vor nächster Sitzung die AdministratorInnen auf Facebook austauschen (SprecherIn; ÖA).</p>
Evaluation/ Studium und Lehre	<p>Es gab Beschwerden über Prof. Riechert (Informatik - 1. Semester - zu spät, zu kurz, falsch/schlecht vorgetragen, Skript schlecht).</p> <p>Und Beschwerde über Prof. Milke (Wasserwesen 1. - 3. Semester; Skript sollte vor dem Vorlesungen hochgeladen, einige Themen werden unverständlich bzw. gar nicht erklärt) + Belege Wasserwesen I: technische Schwierigkeiten (Beleg wird immer abgebrochen)</p> <p>Lösung: 6-Augen-Gespräch</p>
Spinde	Es wurde wieder ein Spind aufgebrochen (schon zweites/drittes Mal).
Technik	Mitglieder in der FSR-Facebook-Gruppe und Whatsapp-Gruppe müssen ausgetauscht werden.
Tutorien u. StudiFit	Es wird eine bessere Prüfungsvorbereitung in den Tutorien gewünscht.
Veranstaltungen	siehe unten
Exkursionen	<p>Altbautagung am 11.05.2017</p> <p>http://sachsen.baumeister-online.de/index.php?id=3067</p> <p>15 Euro</p> <p>Werbematerial wird noch angefragt</p> <p>2 Listen hängen im Büro aus (10 Plätze für die Architekten und 20 Plätze für die Bauingenieure). Es wird eine Kasse für die Unkostenbeiträge benötigt.</p>
Erstsemesterfahrt	

Wahlen	
Skripte	

4. Terminfindung für Durchkämmen der Ordnungen, Inhalte festlegen

Der Termin wird ausgedoodelt, da die Sitzung nicht beschlussfähig ist.

Am selbigen Tag soll der Sperrmüll entsorgt bzw. die Entsorgung organisiert und der Kicker für Frühjahrs-Grillen aufbaut werden.

Kern der Arbeit ist die Einführung in die Gremienarbeit / studentische Selbstverwaltung, das Durchkämmen der Ordnungen und die StuRa-Vorstellung.

Beide Büros werden aufgeräumt und zu Ende gestrichen.

5. Frühjahrsgrillen

Termin wird festgelegt auf den 26.04.2017. Die Preise bleiben gleich. Einkaufsliste auch.

Werbung soll 3 Wochen vorher stattfinden bzw. mit Vorlesungsbeginn werden Plakate ausgehängt. Wer macht die Plakate und wer postet das Anfang April auf Facebook - **bis 17.03.2017**

Ablaufplanung kommt noch. Aufgabenverteilung über Doodle-Umfrage.

Besondere Vorschläge: Kicker aufstellen
 Neue Stehtische aufstellen
 Baumstamm?
 Jenga

Tischdecken (Wachstuch) für Stehtische?

6. Amtszeitbestätigungen

Wenn die Tätigkeitsberichte diskutiert und unterschrieben sind, erst dann werden die Amtszeitbestätigungen ausgegeben, frühestens Ende März von Pauline. Die jeweiligen Matrikelnummern müssen dafür noch nachgereicht werden. (Wenn diese nochmalig ausgedruckt werden müssen, dann stellt sie der StuRa aus.)

7. Sonstiges

Keine.

Die Sitzung wird um 19:00 Uhr geschlossen.

Für das Protokoll verantwortlich ist: Nico Zech und Anne Lintemeier

Leipzig, den 20.02.2017

(Unterschrift Sitzungsleiter)

(Unterschrift Protokollant)